

Estamos en un mundo mal repar tido y aún hay grandes diferencias entre países. Desequilibrios sociales, económicos y medioambientales. Unos consumen en exceso y otros están sumergidos en una pobreza absoluta y no pueden cubrir sus necesidades más básicas, una de las causas de la pobreza es justamente la mala distribución de los recursos. Además se abusa demasiado de los recursos naturales como si estos fueran ilimitados y comprometen el futuro de las futuras generaciones..Es necesaria una reflexión para tomar conciencia que es urgente el cambio de nuestros hábitos para cooperar a un desarrollo que sea más sostenible y hacer de estemundo un lugar igual para todos.



